
 Gewohnheit 

Eine Frau sagte etwas Wichtiges. 

Sie fragt uns alte Menschen 

schon mal um Rat. 

Doch nun hörten wir zu.  

Spürst du nicht, so sagte sie, 

dass wir Begebenheiten dramatisieren 

und machen Schlimmes draus. 

Du, Du, nun ist es passiert. 

Das lass ich mir nicht bieten. 

 

Kehr doch, so kam es mir,  

den Spieß herum 

und spiele dem Gewohnten 

einen Streich. 

Wo sonst ein Vorwurf, 

antworte  mit Verstehen. 

Es gibt zwei Ebenen, 

das vorschnelle Reagieren 

und das erkennende Sehen. 

 

ich bleibe stehen und finde 

eine Lösung, die uns beiden gerecht. 

Ich gehe dem nicht aus dem Weg. 

Es ist nie dafür zu spät. 

Hörst du nicht, in jeden Menschen 

Ist ein stilles Flehen - nach Frieden. 

 

Klaus am 10.  März  2010 

 


